

Le club de karaté se distingue au niveau départemental

Publié le 21/12/2017 à 00:00



Un club dynamique autour de l'entraîneur Christian, dit « Papy », au centre. L'association compte 30 licenciés.

Tradition karaté Ouest (TKO) s'est réuni en assemblée générale. Animé par un bureau uniquement composé de femmes, le club Tradition karaté Ouest (TKO) est présidé par Marie-Thérèse Kerguelen. Anne Martin en est la secrétaire et Solène Pincemin, la trésorière.

Les cours pour les enfants, adolescents et adultes ont lieu le lundi et le jeudi soir, sous la responsabilité de Christian, dit « Papy ». **« Ceux de body karaté sont dispensés le mardi soir par Nathalie Le Néchet. »**

Pour sa cinquième saison, **« le club compte 70 % de femmes et 40 % d'adhérents de moins de 18 ans. Les trente licenciés affichent le respect de valeurs fortes »**, reconnaît Papy.

Plusieurs adhérents se sont illustrés. Open régional enfants à Vern-sur-Seiche (Ille-et-Vilaine): Tania Dos Santos, médaille d'argent; Timeo Pincemin, bronze. Championnat départemental à Plémet: Samuel Chevalier, Timeo Pincemin et leur entraîneur, médaille d'or en épreuves combats; Youilan Connan-Gérard et Christopher Collet, bronze. Épreuves Kata: Christopher Collet, or.

Les prochaines échéances seront les compétitions qualificatives de niveau régional, le 18 février.